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令和６年度 第４回大和町地域公共交通会議 議事録 

 

日 時：令和 7年 2月 19 日（水）午後 1 時 20 分～午後 2時 00 分 

場 所：大和町役場 3 階 302 会議室 

出席者：千葉 喜一会長、中村 信男委員、小川 実委員、二瓶 智樹委員、早坂 秀男委員 

髙橋 髙委員、佐藤 勝志委員、関澤 京子委員、高橋 義喜委員、佐藤 雅之委員、 

二瓶 智樹委員、西川 和宏委員、工藤 浩太郎（代：後藤 広志）委員、江本篤夫委員 

出席委員 13 人 

  欠席者：長尾 勝吾委員、徳永 幸之委員、結城 義秀委員、若生 昇委員、堀籠 美江子委員、 

大衡村：企画財政課 渡邉課長 鈴木主任 

  事務局：まちづくり政策課 遠藤課長、菅野、木村 

 

１．開 会    進行 遠藤課長 

過半数出席のため、会議が成立する旨と会長が変更となった報告。 

２．あいさつ（副町長） 

令和6年度4回目の地域公共交通会議を開催しましたところ、委員の皆様には年度末

も控え何かとお忙しい中ご出席賜りありがとうございます。 

また、日頃より町政に対し深いご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

    本日は、前回もお話させていただきましたとおり、JCHO仙台病院への延伸が実現 

し、それに伴いまして宮城大学前に新たにバスの停留所を設置することにより、泉中 

央方面への乗り継ぎ利便性を向上するもので、宮城交通様等の関係機関、仙台市との 

協議を終えて皆様にご協議できる段階となりました。 

    そして、大衡村のデマンドタクシー運行に関しても委員の皆様に、ご説明、ご報告

させていただき、皆様からご意見を頂戴したいと考えております。 

    大和町は本年70周年の年を迎えております。4月20日に式典を計画し、その他にも記

念事業等を計画しておりますので、いろいろな形で皆様方のご協力をいただきながら

町政を進めて参りたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。 

３．議 事 

設置要綱第７条の規定により、千葉副町長（会長）が議長となり、議事を進行。 

 

議案第１号 大和町町民バスの運行改正について 

      （資料Ｐ１～５参照）13：25～13：33 事務局（菅野）より説明 

 高橋委員（県交通政策課）：大和町の考えているロールモデルは、11 時台のバスで帰って

くるイメージで、それに対応した形となるか。8 時 43 分に到着して、11 時 7分

に帰って来るのが一般的な利用と想定しているのか。 

事 務 局：バスを使っての移動という点に関してはそれが一番理想だと考えている。しか
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し、我々としてもまずは JCHO 仙台病院への通院ニーズに対応しようということ

に１番重きを置いている。JCHO 仙台病院とも事前協議を行っており、可能であれ

ば乗り継ぎが理想ではあるが、JCHO 仙台病院で宮城大学までの送迎をご検討いた

だいている。さまざま、予約の時間帯や治療に要する時間があるため JCHO 仙台病

院とそのあたりをもう少し詰めながら、それぞれで果たせる役割を調整して参り

たい。 

関澤委員：来年度から１年間実証するとのことから、特に JCHO 病院への利用者の把握や、 

他の交通機関への影響がどのように出るか分析し、この会議でご共有いただきた 

い。 

事 務 局：乗客がいる場合のみの運行であるため、運行管理側として運行の中断の兼ね合

いもあることからきちんと把握していく。 

議案第１号 【原案どおり承認】 

 

議案第２号 大和町地域公共交通計画の変更について  

（Ｐ６参照）13：37～13：40（菅野）より説明 

特に質疑なし 議案第２号 【原案どおり承認】 

 

議案第３号 大衡村デマンドタクシーの運行について 

（資料Ｐ７～９参照） 13：41～13：52（大衡村）より説明 

 関澤委員：高校生も利用できるようになるが、来年の高校入学者等への周知する機会など 

の予定はあるか。 

大 衡 村：中学３年生向けの説明会を３月中に予定している。 

  議案第３号 【原案どおり承認】 

 

４．報 告   

・町民バス乗降調査の結果について 

（別紙資料）13：54～13：58（菅野）より説明 

高橋委員（県交通政策課）：６日間の調査となっているが、１日あたりの人数は６で割っ

た数値で良いか。 

事 務 局：表の数値は６日間の延べ人数になるので、そのようになる。 

 

５．閉 会  14：00 

                     


